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EL BABER OE MIS HIJOS 

HARA MI GRANDEZA 

SECRETARÍA 

/ 

H. CONSEJO UNIVERSITARIO 
SESION ORDINARIA CELEBRADA 

EL DIA 26 DE AGOSTO DE 1976. 

----- En la Ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las diez y 

seis horas del día 26 de Agosto de 1976, en las oficinas -

provisionales de Rectoría, ubicadas en la planta baja del -

Edificio Quiñones, sito en la esquina que forman las calles 

Matamoros y Veracruz, de esta Ciudad, se reunieron los inte 

grantes del H. Consejo Universitario, a fin de llevar a ca

bo la sesión ordinaria para la cual se citó en debida forma 

y de acuerdo con la orden del día previamente comunicada, -

se pasó a lo siguiente:------------------------------------

1 .- Lista de Asistencia.- Se procedió a pasar 1 ista de pre

sentes y con la asistencia de 33 asistentes se comprobó quó 

rum 1egal ~ ------------------------------------------------

2.- Lectura del Acta de la Sesión Anterior.---------------

Después de dar lectura al acta de la sesión ordinaria cele

brada el día 16 de Junio de 1976, el señor Rector preguntó

ª la asamblea si hay alguna modificación que hacer a la mi~ 

ma, y no habiendo ninguna proposición en tal sentido, quedó 

aprobada por mayoría de 26 votos. -------------------------

3.- Informe de la Rectoría en relación con los problemas --

Universitarios hasta la fecha.- En uso de la palabra el se

ñor Rector Lic. Alfonso Castellanos ldiáquez, explicó a los 

presentes, que el viernes próximo pasado, se celebró una -

reunión en la Cd. de México, D. F., concretamente en la To-

rre de la Rectoría de la Universidad Nacional Autónoma de -
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México, en la cual estuvo presente el Sr. Dr. Guillermo So

berón Acevedo, Rector de dicha Institución de Enseñanza Su

perior; el Sr. lng. Víctor Bravo Ahuja, Secretario de Educ~ 

ción Pública del Gobierno Federal, asi como algunos otros.

rectores de diversas universidades del pais y funcionarios

de la Asociación Nacional de Universidades e Institutos de

Enseñanza Superior de la Repúbl íca, a fin de tener un cam-

bio general de impresiones entre los asistentes a dicha reg 

nión sobre la situación que actualmente prevalece en todos

los centros de Ensenanza Superior del Pais, llegindose a la 

conclusión de que, en una u otra medida, todas sufren retr.Q. 

ceso en sus niveles'académicos, debido a la intervención de 

grupos de diversas tendenci~s ~oliticas e ideológicas, que, 

so pretexto del ejercicio del derecho de huelga de los tra

bajadores, organizan paros que en algunas ocasiones se fun

dan hasta en motivos baladies, por lo que se consideró nec~ 

sario que se presentara ante el Presidente de la RepúbTicai 

un proyecto de reforma para adicionar con un inciso 11 C11
, el 

Articulo 123 Constitucional, en forma tal, que respetando -

e 1 derecho de hue 1 ga de. 1 os trabajadores, se reg 1 amen tara -

éste de manera que armonice los intereses de ensenanza de -

la juventud con el ejercicio de la garantía social que con

sagra dicho precepto, acordAndose asimismo ~ue lanzara la

initiativa el Sr. Rector Soberón y fuera secundada por los

Rectores de otras Universidades, informando el Sr. Lic. Al

fonso Cas te 11 anos Id i áquez .que, en cump 1 i miento de 1 acuerdo 

de referencia,. apoyó públicamente la proposición aludida, -

omitiéndose la lectura de la iniciativa y la adhesión a la-
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misma por ser documentos que fueron publicados por la pren 

sa nacional y local, ampl iamente:comentados por todos los

medios masivos de información. Continuando en uso de lapa 

labra el Sr. Rector Lic. Alfonso Castellanos ldi§quez, re

comendó a los Coordinadores de las distintas Escuelas de -

nuestra Universidad, que en el presente periodo de inscri2 

clones y en Jo sucesivo, se coordinaran con el Depto. de -

Servicios Escolares para calendarizar fechas de inscripción 

y de reinscripción, a fin de evitar que varias escuelas -

dieran para el efecto los mismos dias y para que tales --

coincidencias no causen perjuicios y molestias al alumnado 

y trastornos a la organización universitaria. -----------

Por otra parte, también recomendó que se tomara nota por -

todos los Coordinadores de las distintas Escuelas, de aqu~ 

llos alumnos que, disfrutando de becas, se trasladan a --

otros Centros de Enseñanza Superior a hacer estudios de 

•Post-Grado, debiendo pasar dicha información al Depto. de 

Personal, a Secretaría General y a Rectoría, para que ser~ 

serven los lugares respectivos dentro de las plantas de 

maestros que correspondan, sobre todo en aquellos casos en 

que la Universidad adquiere el compromiso de proporcionar-

trabajos de docencia a dichos becados. -------------------

4.- Presentación del dict§men de los Estados Financieros -

del Ciclo Escolar 1974-1975. emitido por el Auditor Exter

no nombrado por el H. Consejo Universitario. C.P. Horacio

López Diaz.- Enterado de su contenido todos los asistentes, 

y hecha la deliberación necesaria, dicho dict§men fué apr.Q. 

bado por mayoría de 31 votos.- Acto continuo el Sr. Dr. --
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Guillermo Aº Salas Pizá hizo uso de la palabra para proponer 

que en nombre del H. Consejo Universitario se felicite por -

escrito a los integrantes de la Comisión de Hacienda, al Te

sorero de la Universidad y a todas aquellas personas que han 

intervenido en el manejo de los fondos universitarios ( que

puede ser el Contraior y alguna otra persona que se estime -

justo) por el manejo honesto del patrimonio universitario, CQ. 

mo un incentivo para que continúen cumpliendo sus comisiones 

con el mismo celo con que lo han venido haciendo hasta la fe 

cha.- Sometida a votación dicha proposición fué aprobada por 

unanimidad de votos.- En uso de la palabra el Sr. René Monta 

ño Terán, manifestó que, dentro del inventario de bienes in

muebles de 1 a Universidad, se encuentran a 1 gunos q' :r carecen 

de correlativas escrituras que acrediten la propiedad de la

Universidad sobre los mismos, citando, por ejemplo, el caso

de un terreno ubicado en el Municipio de Cananea que, donado 

por el Ejido de aquel lugar, no ha sido posible lograr la e2_ 

critura de propiedad, por los trámites especiales que requie 

re el cambio de régimen juridico de dicho bien, citando el -

caso de otro terreno en el Municipio de Santa Ana, en forma

enunciativa y, proponiendo que ~l Consejo Universitario fa-

cultara al Sr. Rector de la Universidad para que con la coo

peración de los Asesores Jurídicos finiquite los trámites n~ 

cesarios para lograr que la totalidad de los bienes inmuebles 

de la Universidad, queden debidamente titulados en propiedad. 

Sometida a votación dicha proposición fue aprobada por mayo-

ria de 33 votos. -------------------------------------------
5.- Renuncia de los Sres. Lit. Héctor Guillermo Balderrama -
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N. y C.P. Luis Vega·G. a la Comisión de Asuntos Hacendarios 

de 1a Universidad de Sonora.- Para el desahogo de este pun~ 

to se procedió a dar lectura d sendos escritos que contie-

nen las renuncias de dichos funcionarios a la comisión alu

dida y sometidas a votación fueron aceptadas por unanimidad 

de votos. -------------------------------------------------

6.- Nombramiento de los Funcionarios Sustitutos.- Habiendo

quedado, como consecuencia de lo anterior, vacantes los --

puestos en la Comisión de Asuntos Hacendarios de la Univer

sidad de Sonora, que venían ocupando los renunciantes Lic.

Héctor Guillermo Balderrama N. y C.P. Luis Vega G. se proc~ 

dió a la elección de los funcionarios sustitutos, dándose -

lectura al Art. 26de la Ley Orgánica de la Univers · ._ 1d de -

Sonora que fija los requisitos para ocupar el cargo de miem 

bro de la Comisión aludida, dándose también lectura al Art. 

25 del mismo ordenamiento que establece las funciones de -

dicho órgano y la necesaria mayoría de dos terceras partes

para que sea válida la elección respectiv~.- En uso de la -

palabra el Sr. Rector Lic. Alfonso Castell.anos ldiáquez --

propuso para que ocupe el puesto de miembro de la Comisión

de Asuntos Hacendarios al C. P. Horacio López Díaz,· y ha--

biéndosele dado lectura a su currículum vitae y observándo

se que reGne todos los requisitos enume~ados por el Art. 26 

referido, se sometió a votación la proposición antes aludi-

da, resultando electo por mayoría de 32 votos la persona -

propuesta. Haciendo de nuevo uso de la palabra el Sr. Lic.

Alfonso Castellanos ldiáquez, propuso también para que ocu

pe diverso puesto de miembro de la Comisión de Asuntos Ha--
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cendarios al C.P. César Ortiz Chávez, dándosele lectura a 

su curriculum vitae y observándose que reúne todos los re 

quisitos enumerados por el precepto legal ya mencionado,

se sometió a votación la proposición respectiva, resultan 

do electa la persona propuesta por mayoría de 32 votos.--

7.- Ampliación del Presupuesto de Egresos para cubrir los 

honorarios que señala el C. P. Agustín Hurtado Aguavo, -

Auditor Externo para el período 1975-1976.- Continuando -

con el desahogo del orden del día el Sr. Rector Lic. Al-

fonso Castellanos ldiáquez dio cuenta a los presente con

una comunicación que suscribe el C.P. Agustín Hurtado --

Aguayo, en la cual manifiesta su aceptaci-ón al cargo de -

auditor externo de la Universidad de Sonora para el perÍQ 

do 1975-1976, y fija la cantidad de$ 60,000.00 como pago 

de honorarios profesionales por el desempeño de tal cargo, 

explicando el Sr. Rector que se encuentra aprobado para -

el efecto en el presupuesto respectivo una partida que -

asciende a la cantidad de$ 36,000.00.~ En uso de la pal,2 

bra el Dr. Guillermo A. Salas Pizá solicitó al Sr. Tesor~ 

ro de la Universidad, C.P. René Montaño Terán, informa--

ción sobre los honorarios propuestos, habiendo manifesta

do éste último que la cantidad de$ 60,000.00 propuesta -
' es del todo justa, y que el presupuesto anterior se apro-

bó una partida de$. 36,000.00, porque esos honorarios fijó 

el anterior Auditor Externo C.P.Horacio López Díaz, pero -

que·en realidad fueron honorarios muy bajos.- Sometido que 

fué a votación, se aprobó por unanimidad de votos, ampliar 

el presupuesto de egresos para cubrir los honorarios fija-
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dos por el C.P. Agustín Hurtado Aguayo en la cantidad de -

$ 60,000.00. ---------------------------------------------

8.- Estudio de la Solicitud de la Sra. Dra. Alicia Arella

no Tapia de Pavlovich, Presidente Municip2l de Magdalena.

Son., respecto a la donación de bienes muebles de la Prepa 

ratoria de Magdalena para utilizarlos en fines de órden pú 

bl ico de ésa Ciudad. --~--------------~-------------------

Para el desahogo de este punto se dio lectura a escrito de 

fecha 16 de julio de 1976, suscrito por la nra. Alicia Ar§_ 

llano Tapia de Pavlovich con el carácter que se enuncia, -

mediante el cual solicita un donativo de 75 mesabancos de

la Uni-Son que se encuentran en aquel lugar, para usarlos

en la sala de lectura de la biblioteca municipal. -------

En uso de la palabra el C.P. René Montaño Terán, Tesorero-. 
General de la Uni-Son, informó a la asamblea que dichos me 

sabanees son de desecho y que ya no es costeable su repara 

ción y traslado a esta ciudad de Hermosillo, por lo cual -

se estima conveniente hacer la donación de los mismos.- S.Q. 

metido a votación el punto anterior se aprobó la donación

de los mesabancos en los términos que fué solicitada, por-

unanimidad de votos. --~----------------------------------

9.- Transferencia de los edificios destinados a la Escuela 

Secundaria y las Preparatorias dependientes de la Universi 

dad de Sonora al Colegio de Bachilleres.- Sobre el asunto

a que se contrae este punto, el Sr. Rector, informó a los

asistentes que las funciones de enseñanza secundaria y pr§_ 

paratoria de la Uni-Son, las están absorbiendo actualmente 

una secundaria federal y el Colegio de Bachilleres del Es

tado de Sonora respectivamente, y que, como consecuencia,-
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dentro de la Universidad, se va reduciendo la población es

tudiantil correspondiente a dichas áreas, mientras que co-

rrelativamente aumenta en el Colegio de Bachilleres y en la 

secundaria federal.- Que en Hermosillo los alumnos de pri-

mer ingreso a dicho colegio se están recibiendo en el Edifi 

cio especial que se construyó para el efecto en el lado po

niente de la carretera internacional ,sal ida a G~aymas, pero 

su población estudiantil v~ en aumento en forma considera-

ble y las posibilidades de aumentar el ri~mo de construcción 

no responde a las necesidades de la población que adviene.

En tal virtud se acordó con dicho Colegio que lo que queda

de la Preparatoria diurna de la Universidad pase al edificio 

de la antigua escuela Normal del Estado, por ser u.1 grupo -

ya bastante reducido y en cambio siendo ya muy numerosa la

cantidad de alumnos del colegio pasen a ocupar el edificio-
de la Unidad Reforma. _______________ ª _________ ª ______ ª ___ _ 

Así mismo informó el Sr. Rector que en Magdalena es una si

tuación que se pudiera llamar 11mixta 11
, porque en el mismo -

edificio se aloja lo que está entrando del Coliegio de Bachi 

lleres y lo que está sal íendo de la Preparatoria de la Uni

Son.- Que algo semejante pasa en Navojoa. ----------------

En relación a lo anterior informó que existe una situacíón-

ímprecisa en lo que se refiere a algunos inmuebles de la -

Uní-Son sobre los que se tiene posesión material pero sin -

que existan a la fecha d0c4mentos de propiedad, citando co

mo ejemplo el .edifici9 llamado Unidad Reforma en el cual el 

terreno es municipal y la construcción fue hecha por el C.A. ...... . 

P.C.E. y del cual no ha habido entrega juridica, solo mate

rial y no ha sido posible titularlos a favor de la Uni-Son-
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Aludi6 también, a que en Navojoa fue el club de Leones --

quien lanzó la iniciativa de construir el edificio de la 

Preparatoria de ese lugar, real izó una colecta de fondos -

y donó el edificio, pero no se ha formal izado dicha dona--

ci6n mediante escritura. ----------------------~---------

Por otra parte, informó que en Magdalena existe otra situ~ 

ción irregular sobre el inmueble de la Escuela preparatoria 

de aquel luga~, ya que parte del terreno se expropió a par 

ticulares por considerar de utilidad pública el estableci

miento de dicho plantel, pero el área que ocupa la Unidad

Deportiva no fue dedicada al fin específico para el que se 

expropió y que, pasados 5 años, el afectado ha pedido la -

reversion a su patrimonio del terreno respectivo, por con

cederle tal derecho la ley de la materia, que por estas ra 

zones es necesario que el Consejo Universitario autorice a 

Rectoría para que lleve a cabo un estudio completo del ré

gimen legal a que se encuentra ·suj~to cada uno de los in-

muebles en los cuales tiene ingerencia el Colegio de Bachi 

lleres y que con el conocimiento preciso de dichas situa-

ciones legales, se defina qué se va a hacer con cada uno -

de ellos previa aprobación del Consejo Universitario.- Ac

to seguido se sometió a votación la anterior proposición,

misma que fue aprobada por unanimidad de votos. ---------

JO.- Estudio y. en su caso, aprobación de los procesos ---

electorales real izados hasta la fecha. ------------------

A) ESCUELA SECUNDARIA-REPRESENTANTE MAESTRO.- A continua--

ción se dio lectura a la convocatoria lanzada por la Comi

sión respectiva, para llevar a cabo el proceso electoral -

de Representante al Consejo Universitario de los maestros-
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de la Escuela Secundaria, y así mismo el acta levantada con 

motivo de dicha elección el dia 25 de Junio de 1976, apare

ciendo que fue electo por unanimidad de votos como conseje

ro universitario propietario, la Sra. Guadalupe Gómez de-~ 

Gónzalez y como suplente el Sr. Luis Trinidad Castro Valen

zuela.- Sometido que fue a votación se aprobó el proceso -

electoral por unanimidad de votos. ------------------------

8) ESCUELA DE I NGEN I ER I A-:REPRESENTANTE MAESTRO. - A cont i nu,2 

ción se dio lectura a la convocatoria lanzada por la comi--

sión respectiva para llevar a cabo el proceso electoral de

representante al Consejo Universitario por los maestros de

la Escuela de lngenierfa, y asimismo el ~eta levantada con 

motivo de dicha elección el día dos. de julio del aho en cur 

- SQapareciendo que fue electo como consejero universitario -

p r op i et ar i o e 1 S r • D r • .G u i 1 1 e rmo A • S a 1 as P i z á y e orno su- - -

plente el Sr. lng. Víctor M. Martínez Montaño.- Sometido a

votación se aprobó el proceso electoral por unanimidad de -

votqs. -~--------------------------------------------------

C) ESCUELA PREPARATORIA DE NAVOJOA-REPRESENTANTE MAESTRO. -

A continuación se dio lectura a la convocatoria lanzada por 

la comisión respectiva para llevar a cabo el proceso electQ 

ral de representante al consejo universitario por los maes

tros de la Escuela Preparatoria de Navojoa, y así mismo al

Acta levantada con motivo de dicha elección el día veinti-

cuatro de junio del año en curso, apareciendo que fue el~c

to como Consejero Universitario Propietario el Sr. Lic. Héc 

_ tor Arsenio Miranda y como suplente el Sr. Prof. Humberto -

Valenzuela Ortiz.- Sometido a votación se aprobó el proceso 

electoral por unanimidad de votos. ------------------------

_ ________..¡ 
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O) ESCUELA DE ENFERMERIA - REPRESENTANTE MAESTRO.- A conti

nuación se dio lectura a la convocatoria lanzada por la co

misión respectiva para llevar a cabo el proceso electoral-

de representante al Consejo Universitario po~ los maestros~ 

de la Escuela de Enfermería, y asimismo al -acta levantada

con motivo de dicha elección el día cinco de julio del año

en curso, apareciendo que fue electo como ConsejeroUniver-
, . -, 

sitario Propietario el Sr. Dr. Luis Castillo Carrillo y co

mo iuplente la Enfermera Elvira Cota B.- Sometido que fue a 

votación se aprobó el proceso electoral- por unanimidad de -

votos.--------------------------------~--•-----•----------
E) ESCUELA DE ENFERMERIA - REPRESENTANTE ALUMNO.- A conti-

nuación se dio lectura a la convocatoria lanzada pcr la co

misión respectiva, para llevar a cabo el proceso electoral

de representante al Consejo Universit~rio de los alumnos de 

la Escuela de Enfermería~ y así mismo al acta levantada con 

motivo de dicha elección el día cinco de julio del año en -

curso apareciendo que fue electa como Consejero Universita

rio Propietario Martha Leticia Rendón Olguín y como suplen

te Maricela López Valdez.- Sometido a votación se aprobó el 

proceso electoral por unanimidad de votos. ---------------

F) REPRESENTANTE DE LOS EMPLEADOS ADMINISTRATIVOS.- A contl 

nuación se dio lectura a la convocatoria lanzada por la co

misión respectiva, para llevar a cabo el proceso electoral

de representante al Consejo Universitario por los empleados 

administrativos de la Universidad de Sonora, y asimismo al 

acta levantada con motivo de dicha elección el día catorce

de agosto del año en curso, apareciendo que fue electo por-
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unanimidad de votos como Consejero Propietario el Sr. Fran

cisco Burruel y como Suplente María Luisa Quijada.- Someti

do que füe a votación se aprobó el proceso electoral por: --

unanimidad de votos.---------------------------------------

11.- Calendario Escolar 1976-1977.- Para entrar al estudio

de este punto el Sr. Rector Lic. Alfonso Castellanos ldiá-

quez informó a la Asamblea que por la situación actual de-

la Universidad a cada Coordinador se le dieron facultades -

para terminar los cursos en sus respectivas escuelas a raíz 

del pasado conflicto y que por lo tanto no es posible que -

todas las escuelas inicien el mismo semestre simultáneamen

te bajo el calendario Escolar que se formula de costumbre -

por lo que propone se recomiende a los Coordinadore$ de las 

distintas Escuelas que, para que inicien el presente perío

do de inscripciones y las actividades académicas de las es

cuelas se coordinen con la Dirección General de Servicios -

Escolares y Secretaría General a fin de que por esta oca--

sión el Consejo Universitario autorice a Rectoría para que

con el auxilio de las citadas Dependencias formule el Calen 

daría Escolar 1976-1977 debiendo presentar cada Coordinador 

sus proyectos respectivos a la brevedad posible.- Sometida

la proposición antérior fue aprobada por mayoría de 28 vo--

tos. ----------------------~-------------------------------

12.- Dictámenes de la Dirección de Escuelas Incorporadas res 

pecto de la solicitud para la apertura de la Escuela de Tra 

bajo Social del Instituto Miravalle en esta ciudad. la Es-

cuela Benito Juárez d~ Ciudad Obregón respecto de la Prepa

ratoria Alvaro Obregón de Ciudad Obregón, Sonora. ----------
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A) ESCUELA DE TRABAJO SOCIAL - INSTITUTO MIRAVALLE.- Conti-

nuando con el desarrollo del orden del día se dio lectura a 
la solicitud que presenta el Instituto Miravalle de esta -

Ciudad en el sentido de incorporar a la Universidad de Sono 

ra una Escuela de Trabajo Social que actualmente funci~~a -

.con autorización provisional del Sr. Rector Lic. Alfonso -

Castellanos ldiáquez, b~jo la dirección del referido Insti

tuto.- Para el efecto se dio lectura al dictamen de fecha -

junio 16 de 1976, suscritó por el Sr. C.P. Humberto Tirado

Blancarte Titular del Departamento de Escuelas Incorporadas 

y Revalidaciones de Estudios de la Universidad de Sonora y

por la T.S. Rosa Cecilia Esquer, Coordinadora Ejecutiva de

la Escuela de Trabajo Social de la propia Institución, en -

la cual aparece que habiéndose hecho una visita a la Escue

la solicitante se encontró que reúne los requisitos necesa

rios para aprobar su incorporación, dado que sigue los mis

mos planes de estudio vigentes en la Escuela de Trabajo So

cial de esta Universidad, cuenta con salón de lectura, bi-

bl ioteca surtida con los volúmenes mínimos para cursar ade

cuadamente e,1 primero y segundo semestresde la carrera refe 

rida, laboratorios, sistemas de prácticas, etc. por lo que

los suscritos emiten dictamen aprobatorio de incorporación

definitiva.- Sometido a votación el dictamen antes referido 

fue aprobado por mayoría de 24 votos ratificándose la deci-

sión del Rector.-------------------------------------------

B) ESCUELA DE TRABAJO SOCIAL DEPENDIENTE DE LA ESCUELA BENI

TO JUAREZ DE CIUDAD OBREGON.- Se dio lectura al dictámen -

de fecha diez y seis de julio del año en curso suscrito por 
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el C.P. Humberto Tirado Blancarte, titular del Depto. de -

Escuelas Incorporadas y Reval idaciores de Estudio de la -

Universidad de Sonora y por la Trabajadora Social Rosa Ce= 

cil ia Esquer, Coordinadora Ejecutiva de la Escuela de Tra~ 

bajo Social de la propia Institución, en~l cual aparece -

que, habiéndose hecho una nueva visita de inspección orde

nada el 20 de Febrero de 1976 por el H. Consejo Universi-

tario, se encontró que en la actualidad la Escuela cuya in 

corporación se solicita reúne los requisitos mínimos que -

señala el reglamento de incorporación de Escuelas a la Uni 

versidad de Sonora.- Sometido a votación el dictamen antes 

referido fue aprobado por mayoría de 24 votos. ----------

C) ESCUELA PREPARATORIA ALVARO OBREGON DE CIUDAD OdREGON.-

SONORA. - ------------------------------------------------

Se dio lectura al informe del 5 de julio de 1976 que diri-

ge al Sr. Rector de la Universidad de Sonora, Lic. Alfonso 

Castellanos ldiáquez, el C.P. Humberto Tirado Blancarte, -

titular del Depto. de Escuelas Incorporadas y Reval idacio

nes de Estudio de la misma. Institución, señalando como an

tecedentes para emitir su informe el hecho de que en se--

sión celebrada el 12 de diciembre de 1975, el Consejo Uni

versitario acordó negar la incorporación de la preparato-

ria solicitante y que, en consecuencia, el 20 de febrero -

de 1976 se ordenó una nueva inspección en cumplimiento de

la cual rinde su informe,· con los siguientes resultados:--

lo.- La falta de idoneidad de los maestros de matemáticas

!, e inglés 1, fueron superados.- 2o. Los otros motivos -

que sirvieron de base para negar la incorporación con ante 

rioridad, subsisten~- En uso de la palabra el Sr. Prof. --
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Jorge Villareal Garza solicitó q~e se aclarara cuáles eran 

los motivos que subsisten según el informe en estudio, y -

para el efecto se dió lectura al oficio de 16 de diciembre 

de 1975, suscrito por el Secretario G~n~ral de la Universl 

dad en aquella fecha Sr. Lic. Alfredo Topete Morán y diri

gido al funcionario informante, mediante el cual le comuni 

ca un acuerdo de Consejo Universitario tomado en sesión de 

12 de Diciembre de 1975, que contiene negativa de incorpo

ración de la Escuela Preparatoria a que venimos aludiendo, 

por tratarse de la misma Escuela Preparatoria popular de-

la Sección S.N.T.E., a la cual se le negó incorporación el 

18 de julio de 1975, por no tener los requisitos mfnimos -

que marca el reglamento de incorporaciones en lo relativo-

a los maestros de matemáticas I e inglés y estar traba--

jando de hecho tales maestros, el último semestre. Someti

do a votación el informe a que venimos haciendo referencia 

se acordó por mayoría de 25 votos, que se aclare el dicta

men por encontrarse ambiguo, en la parte relativa a que --

"subsisten los otros motivos que señalan en el acuerdo de -

negativa de incorporación inicial". ----------------------

13.- Asuntos Generales.----------------------------------
, 

lo.- Se dio lectura al escrito de fecha veintitres de agos 

to dél año en curso que presentan 53 alumnos de la Escuela 

Preparatoria diurna de la Universidad de Sonora con sede -

en esta Ciudad, mediante el cual solicitan segundos exáme

nes especiales de regularlzación, pues los correspondien-

tés al 13 de agosto del presente año no les fué posible -

presentarlos por habérseles dado publicidad insuficiente.

Sometido el asunto a votación, previa del iberacitón de los-
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asistentes se acordó negar la recepción de segundos exáme

nes especiales por considerar que ello daría lugar a soli

citud de terceros, cuartos, e indefinido número de exámenes 

especiales lo que seria violatoria la reglamentación res-

pectiva, dicho acuerdo se tomó por mayoría de 26 votos.---

2.- Se dio lectura al escrito de fecha 18 de agosto de ---

1976, que suscribe Arnulfo Cha Gardner exalumno de la Es-

cuela de Agricultura y Ganadería, quien informa que causó

baja en el sexto semestre de la Carrera de Ingeniero Agró

nomo Zootecnista, por haber sumado más de 12 materias re-

probadas en su récord académico solicitando autorización-

especial del Consejo Universitario para que se le readmita 

por tener el propósito de ser en lo sucesivo mejor ~5tu -

di ante.- En uso de la palabra el Sr. Lic. Héctor Rodríguez 

Espinoza propuso que aplazara la resolución del asunto ha.§_ 

ta fa siguiente sesión solicitando, además, se trajeran t.Q 

dos los antecedentes relativos al caso.- Sometida a vota-

ción la proposición anterior se determinó, por unanimidad

de votos, estudiar de nuevo la solicitud del alumno Arnul

fo Cha Gardner en la siguiente sesión, en el entendido de

que con toda oportunidad se tendrán los antecedentes de --
. .,. 

menc1on. -------------------------------------------------
3.- En Relación con la solicitud del Sr. Dr. Guillermo A.

Salas en el sentido de que se permita presentar exámenes -

a fines del presente mes en las materias de geoquímica y -

de, geoquímica de exploración a los alumnos Luis Palafox -

Torres, Edmundo Campa Meléndres y Jesús FranciscoMontaño -

Velarde, por unanimidad se acordó, autorizar dichos exáme-

nes. -----------------------------------------------------
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No habiendo más asuntos por tratar, se da por terminada la 

presente, siendo las veintitrés horas cuarenta y cinco mi

nutos de: día en que se actúa, firmando para constancia la 

presente Acta. 

EL PRESIDENTE 

Lic. Alfonso Castellanos l. 

EL SECRETARIO GENERAL 

lic. Raúl Velderrain O. 
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